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尾
張
旭
市
の
昨
年
度
決
算

に
対
し
て
党
市
議
団
も
反
対

し
ま
し
た
が
、
反
対
理
由
は

山
下
議
員
（
他
、
彼
と
同
会

派
の
花
井
、
松
本
の
２
氏
）

と
は
異
な
り
ま
す
。

新
聞
報
道
に
よ
る
と
、
印

刷
業
務
を
請
け
負
っ
た
市
内

の
印
刷
会
社
は
、
自
社
の
見

積
書
と
と
も
に
、
他
社
の
見

積
書
も
作
成
。
他
社
の
も
の

は
偽
造
で
あ
る
こ
と
が
発
覚
。

印
刷
会
社
が
そ
の
よ
う
な
行

為
を
行
っ
た
の
は
、
３
年
ぐ

ら
い
前
に
「
も
う
一
社
の
見

積
も
り
が
あ
っ
た
ら
（
良
い
）
」

と
聞
き
、
独
断
で
や
っ
た
と
、

印
刷
会
社
社
長
は
言
っ
て
い

る
そ
う
で
す
。

党
市
議
団
は
、
こ
の
問
題

を
理
由
に
、
市
の
一
般
会
計

決
算
に
反
対
す
る
の
は
、
少

し
苦
し
い
と
考
え
ま
し
た
。

と
い
う
の
も
、
印
刷
会
社
へ

仕
事
を
発
注
し
た
の
は
「
ま

つ
り
実
行
委
員
会
」
で
あ
っ

て
、
市
で
は
あ
り
ま
せ
ん
。

市
は
「
ま
つ
り
実
行
委
員
会
」

へ
負
担
金
を
支
出
し
て
い
る

と
い
う
関
わ
り
方
で
、
市
の

支
出
と
し
て
行
わ
れ
た
仕
事

で
は
な
い
の
で
す
。

問
題
と
思
え
る
の
は
、
市

職
員
が
「
ま
つ
り
実
行
委
員

会
」
の
事
務
局
と
し
て
関
わ
っ

て
お
り
、
受
注
し
た
印
刷
会

社
が
他
社
の
見
積
書
を
持
っ

て
く
る
こ
と
の
異
常
さ
、
そ

れ
を
受
け
取
る
異
常
さ
、
偽

造
文
書
を
見
抜
け
な
い
不
明

さ
で
す
。

市
が
直
接
関
与
す
る
業
務

は
大
丈
夫
な
の
か
？
と
い
う

疑
問
が
あ
っ
て
も
、
こ
れ
で

決
算
に
反
対
す
る
の
は
苦
し

い
。
と
い
う
の
が
本
会
議
前

日
に
議
員
間
で
も
話
さ
れ
た

認
識
で
し
た
。
市
は
今
回
の

一
件
を
受
け
、
他
の
契
約
に

つ
い
て
も
調
査
を
行
う
こ
と

と
し
て
い
ま
す
。

山
下
議
員
の
よ
う
な
市
の

事
務
と
外
と
を
混
同
し
た
討

論
に
対
し
て
、
決
算
に
賛
成

す
る
議
員
か
ら
の
反
論
も
欲

し
い
と
こ
ろ
で
す
。

８
月
14
日
昼
、
ラ
ン
ボ

ル
ギ
ー
ニ
社
の
高
級
ス
ポ
ー

ツ
カ
ー
が
旭
南
線
（
場
所

は
名
古
屋
市
と
の
市
境
で
、

東
名
高
速
の
ガ
ー
ド
下
を

く
ぐ
っ
た
西
側
）
を
走
行

中
に
市
道
の
く
ぼ
み
で
損

傷
。
修
理
費
用
約
２
０
０

万
円
を
支
払
う
こ
と
に
な
っ

た
と
い
う
話
。
金
額
が
大

き
い
の
で
市
議
会
の
議
決

事
項
と
な
り
ま
し
た
。
全

額
保
険
適
用
と
な
っ
て
市

の
腹

は

痛
み
ま

せ

ん
が

「
そ
ん
な
の
に
払
う
の
か
！
」

と
の
声
も
聞
か
れ
ま
す
。

普
通
の
車
な
ら
問
題
な
く

走
れ
る
道
路
な
の
に
、
お

か
し
い
の
で
は
な
い
か
？

と
い
う
気
持
ち
も
わ
か
り

ま
す
が
、
ス
ポ
ー
ツ
カ
ー

は
車
検
も
通
っ
て
い
ま
す

し
、
市
は
弁
護
士
と
も
相

談
し
て
い
ま
す
。
自
治
体

の
維
持
補
修
費
が
不
十
分

な
な
か
、
ス
ポ
ー
ツ
カ
ー

が
走
り
回
っ
た
ら
、
い
っ

た
い
ど
れ
だ
け
修
理
費
用

が
全
国
で
発
生
す
る
の
で

し
ょ
う
か
。
問
題
に
す
る

の
で
あ
れ
ば
、
車
高
の
低

い
特
殊
な
車
で
も
、
車
検

が
通
っ
て
し
ま
う
こ
と
で

は
な
い
で
し
ょ
う
か
。

９
月
26
日
（
木
）
尾
張
旭
市
議
会
最
終
日
に
関
わ
っ
て
、

２
つ
の
新
聞
報
道
が
あ
り
ま
し
た
。
１
つ
は
市
民
祭
の
印

刷
業
務
を
う
け
た
業
者
が
見
積
書
の
偽
造
を
し
て
い
た
こ

と
が
発
覚
し
、
そ
の
問
題
か
ら
山
下
議
員
（
維
新
）
が
昨

年
度
の
決
算
に
反
対
し
た
こ
と
。
（
27
日
・
中
日
・
県
内

版
）
２
つ
は
、
尾
張
旭
市
の
市
道
の
へ
こ
み
が
原
因
で
、

ス
ポ
ー
ツ
カ
ー
の
ラ
ン
ボ
ル
ギ
ー
ニ
が
損
傷
し
、
そ
の
賠

償
の
た
め
に
約
２
０
０
万
円
が
支
払
わ
れ
る
こ
と
が
議
決

さ
れ
た
と
い
う
も
の
（
同
・
社
会
面
）
。

１
つ
め
の
見
積
書
偽
造
の
ほ
う
が
問
題
だ
と
思
い
ま
す

が
、
ラ
ン
ボ
ル
ギ
ー
ニ
の
記
事
は
社
会
面
だ
っ
た
こ
と
も

あ
っ
て
、
ネ
ッ
ト
上
に
は
こ
の
話
ば
か
り
で
す
。

問
合
せ
も
い
く
つ
か
頂
い
て
い
ま
す
が
、
党
市
議
団
が

ど
の
よ
う
に
判
断
し
た
の
か
ま
と
め
て
お
き
ま
す
。

９
月
議
会
で
、
川
村

議
員
が
行
っ
た
主
な
も

の
を
紹
介
し
ま
す

公
契
約
条
例
制
定
の

決
断
を
求
め
る

公
契
約
条
例
の
制
定

に
つ
い
て
は
、
こ
の
間
、

市
長
も
前
向
き
な
答
弁

を
し
て
い
ま
す
が
、
愛

知
県
の
検
討
待
ち
と
い

う
状
況
で
す
。
と
こ
ろ

が
、
県
の
研
究
チ
ー
ム

の
資
料
か
ら
、
県
は
条

例
制
定
に
否
定
的
と
思

え
る
内
容
で
す
。
こ
れ

で
は
、
市
の
態
度
に
も

悪
影
響
が
出
か
ね
な
い

と
思
わ
れ
、
市
に
条
例

制
定
の
決
断
を
迫
り
ま

し
た
。
答
弁
で
は
、
条

例
制
定
に
つ
い
て
は
県

の
検
討
待
ち
の
現
状
維

持
で
す
が
、
質
問
の
中

で
川
村
議
員
が
紹
介
し

た
、
新
宿
区
の
「
労
働

環
境
チ
ェ
ッ
ク
シ
ー
ト
」

に
つ
い
て
は
、
試
行
的

に
実
施
し
て
み
た
い
。

と
い
う
答
弁
が
得
ら
れ

ま
し
た
。

み
な
し
寡
婦
控
除
の

導
入
に
つ
い
て

み
な
し
寡
婦
控
除
は
、

い
わ
ゆ
る
未
婚
の
母
に

対
し
て
も
寡
婦
控
除
を

適
用
し
た
と
み
な
し
て
、

保
育
料
な
ど
の
金
額
を

計
算
す
る
も
の
で
年
明

け
か
ら
関
東
地
方
で
広

が
り
を
見
せ
て
い
ま
す
。

今
年
１
月
28
日
に
、
日

弁
連
が
人
権
侵
害
だ
と

し
て
救
済
措
置
を
求
め

て
い
る
こ
と
、
質
問
前

日
に
、
婚
外
子
裁
判
の

違
憲
判
決
が
出
た
こ
と

も
質
問
に
勢
い
を
つ
け

ま
し
た
が
、
保
育
料
に

つ
い
て
国
や
他
市
町
の

状
況
も
調
査
し
て
ゆ
き

た
い
と
い
う
答
弁
に
と

ど
ま
り
ま
し
た
。

９月議会に川村議員が行った議会質問

見
積
書
偽
造
は
市
の
事
務
外

ラ
ン
ボ
ル
ギ
ー
ニ

弁
護
士
も
弁
償
や
む
な
し



●44号議案 一般会計補正予算 反対３ 討論：山下

川南保育園の建替えが大きな内容。当初大規模修繕を計

画していましたが、修繕ヶ所が多く工事と保育を並行して

行うには子どもの安全確保も不安視され、建て替えること

になりました。来年度、川南保育園は瑞鳳小学校の空き教

室を間借りして運営されます。山下議員（維新）は、小学

校内に保育園を新設、さらに建替えて保育園を新設する方

法など、改修計画を先延ばして検討しても良いと反対討論。

●51・53号 市税・国保税条例改正 反対１討論：川村

多くの金融資産を保有する者ほど税制面の恩恵を受ける

ことになる、優遇策を拡大する内容が盛り込まれた税制改

正。

●認定２号 一般会計決算 反対４ 討論：川村・山下

反対討論で川村議員は、実質収支比率から2012年度は２

億円程度さらに使っても良かったと指摘した上で、市が中

止した私立高校生への学費補助再開を求めました。

●認定２号 国保会計決算 反対１ 討論：川村

過去４年間、国保会計は基金を増やし続けたことから、

一般会計からの繰入がなくとも、一人あたり２～3000円の

引下げが可能だったと川村議員が討論で指摘しました。

●請願第1号 消費税増税中止を求める国への意見書提出

賛成３、退席１ 反対討論：森

山下議員の退席は、以前所属していたみんなの党の立場

からは賛成、現在所属する維新の会の立場からは賛成でき

ないという理由。

●意見書案 第１号 地方財源の充実確保を求める意見書

反対１ 討論：川村

全国市議会議長会から提案のあった意見書。反対討論で

川村議員は、参議院選挙の２日後に作成された内容が盛り

込まれたことにより、赤字企業に対しても増税を求める内

容があること、消費税増税をあてこんだ財源確保策が見ら

れると指摘。

賛否の分かれた議案などに対する各議員の態度

議案などの名称

９月議会

○：賛成 ×：反対

※議長は

採決に加わりません。

－○ ○ ○○ ○○ ××○○ ○○○ ×○ ○○○第44号議案 一般会計補正予算

－× × ×× ×× ○○×× ×××
退
席

× ××○
請願第１号

「消費税増税中止を求める意見書」提出
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※

－○ ○ ○○ ○○ ○○○○ ○○○ ○○ ○○×第51号議案 市税条例の一部改正

－○ ○ ○○ ○○ ○○○○ ○○○ ○○ ○○×第53号議案 国保税条例の一部改正

－○ ○ ○○ ○○ ○○○○ ○○○ ○○ ○○×第56号議案 稲葉保育園の指定管理者指定

－× × ○× ×× ○○×× ○×× ○○ ××○
陳情４号 学費の公私格差是正のため

市町村独自の私学助成拡充

－○ ○ ×○ ○○ ○○○○ ×○○ ○× ○○○陳情６号 国の私学助成拡充 意見書提出

－○ ○ ○○ ○○ ○○○○ ○○○ ○○ ○○×
意見書案第１号

地方財源の充実確保を求める意見書

－○ ○ ○○ ○○ ○○○○ ○○○ ○○ ○○×第57号議案 はんのき保育園の指定管理者指定

－○ ○ ○○ ○○ ××○○ ○○○ ×○ ○○×認定１号 平成24年度 一般会計決算

－○ ○ ○○ ○○ ○○○○ ○○○ ○○ ○○×
認定２号 平成24年度 国民健康保険

特別会計決算

－○ ○ ○○ ○○ ○○○○ ○○○ ○○ ○○×
認定６号 平成24年度 介護保険

特別会計決算

－○ ○ ○○ ○○ ○○○○ ○○○ ○○ ○○×
認定７号 平成24年度 後期高齢者医療

特別会計決算


